

## ■ SENANTES

### JOURNÉES CITOYENNES.

# La commune peut remercier ses bénévoles



La cabane de Senantes réhabilitée.

Les Senantais étaient bien au rendez-vous pour cette dernière journée citoyenne, même Arnaud, agriculteur, qui a fauché jusqu'à minuit pour être présent.

Organisée par Brigitte Lecointre, adjointe au maire chargée de la commission florale, la dernière séance a réuni une dizaine de villageois. « Aujourd'hui nous avons terminé la cabane de la mare, poncé et peint les portes latérales de l'église, démoussé le mur du cimetière et de l'église. Ce sont au total une quarantaine de personnes qui sont passées

expliquait Brigitte Lecointre.

L'équipe avait une pensée pour Alberte Horn et son époux, présents ordinairement mais hospitalisé actuellement.

Parmi les « nettoyeurs » du jour l'on rencontrait Charly, 14 ans, un jeune du village : « J'aime bien m'occuper, je ne suis pas fan de console. J'ai déjà participé au débroussaillage de la sente d'Amuchy, jointer les murs de la cabane et poncer les grilles ».

Commencée par le café, la matinée s'est terminée autour du pique-nique commun.